
 
       

 
 

 

 

 

 

 

 
 

03 de noviembre de 2021. 

Oficio DC-CURLA 256-2021. 

 

 

Master Héctor Díaz 

Comisionado Coordinador a.i. 

Comisión de Control de Gestión UNAH 

Ciudad Universitaria, Tegucigalpa, M.D.C. 

 

 
Estimado Máster Díaz:  

 

 

Para los fines pertinentes, se remite cuadro de acuerdos y resoluciones de reuniones 

sostenidas en el mes de octubre de 2021.  

 

Sin otro particular, me suscribo muy respetuosamente, 

 

 

 

 

 

 

Dr. Julio Emilio Lino Ruiz 

Director a.i. UNAH CURLA 

 

 

 

Copia: Archivo  

Año Académico “Bicentenario de Independencia (1821-2021)” 



 
       

 
 

 

 

 

ACUERDOS DE REUNIONES UNAH CURLA 

OCTUBRE 2021 
 

No. Fecha 
de 

emisión 

Resolución Breve descripción del contenido (Acuerdos) 

 
 
 

4 de 
octubre 
de 2021 

Reunión virtual 
de la Dirección 
con jefes de 
departamento y 
coordinadores 
sobre recoleta 
de donaciones 
para el 
Municipio de 
guanaja por 
incendio en el 
Cayo.  

  
El ing. Flores se compromete a apoyar con una hoja de cálculo para el control 

de ingresos de las donaciones.  
Tomar en cuenta la bioseguridad 
La Ing. Trejo y Lic. Cabrera informan sobre las comisiones de trabajo que se 

conformarán: 
Comisión de asistencia  
Comisión de acceso vehicular 
Comisión recepción de donación y registro de donantes 
Comisión de control y reigstro de donaciones. (inventario a detalle) 
Comisión de preparación de raciones, viveres y alimentos  
Comisión para informe de comisión de control y gestión  
Hasta las 12 del medio día del marte  se iniciará a empacar 
Se invitará a medios de comunicación para dar a conocer que somos centro 

de recolección. 
Se sugiere monitorear la condición climatológica y gestionar Vigilancia para 

todos los días  
Si las cosas ya vienen en kit o en bulto para poder tener un control y un 
listado de lo que viene de otros centros regionales  
 

 Reunión 
12 de 
octubre 
de 2021 

 

Reunión sobre 
procesos de 
compras 
urgentes para 
finalizar el año e 
iniciar el 
próximo 
Dirección, Subd. 
Administrativa, 
RRHH, Gerencia 
de Producción, 
Administración, 
DEGT, Compras, 
Mantenimiento, 
Ingeniería 
Agrícola.  
 
 
 
 

Dr. Lino: tenemos problemas de falta de herramientas, repuestos, problemas 
en el pago de horas extras, hay mucho trabajo interno y de gestión.  
El 15 de octubre último día para hacer transferencias entre objetos del 
gasto.  
Necesitamos maximizar y priorizar, adaptarnos a lo que tenemos en 
presupuesto. 
El master Sagastume solicita que se envíe lo mas pronto posible y que 
incluyan todo lo necesario para finalizar el año y comenzar el próximo. 
Sugieren que se pongan un horario de trabajo con el master Sagastume para 
ver como se trabajará. 
Deben ingresar todo lo que necesitan, focos, cosas de aires acondicinado, 
etc.  
Además de los eventos, Hay muchas cosas que se deben revisar y volver a 
incluir en el 2022 

 



 
       

 
 

 

 

 

 13 de 
octubre 
de 2021 

Reunión sobre 
procesos de 
captación de 
fondos.  
Dirección, 
gerencia de 
Producción, 
Tesorería, 
Contabilidad, 
Subdirección 
Administrativa, 
Prod. Vegetal, 
Inventario, 
Caseta Ventas, 
Sección 
Porcinos.  

Se debe realizar la gestión para reparar la balanza análoga ya que se 
encuentra en mal estado.  
Solo la caseta debe entregar productos, sin embargo, se debe resolver la 
capacidad instalada para almacenar todo, ya que cuando se vende carne es 
bastante producto que no se puede almacenar en los congeladores 
pequeños.  
En tesorería se debe entregar: acta de cosecha, acta de precio y un formato 
que se ha elaborado como comprobante y emitir factura. 
Producción Vegetal sugiere que se elabore un manual, consensuarlo y 
socializarlo para una correcta implementación.  
Analizar el plan de gestión que elaboró la Comisión de control y Gestión.  
Se emitirá circular informando que los productos cárnicos de la caseta de 
venta son para entrega inmediata al momento de la compra. 
Se debe entregar una copia extra de la factura para que sea entregada en el 
portón principal del centro. 
Se necesita trabajar en la renovación del convenio con IDALMA (compradora 
de yuca) 
También en la renovación del contrato con LEYDE. 
 

 20 de 
octubre 
de 2021 

Reunión sobre 
procesos de 
captación de 
fondos: 
Dirección, 
Tesorería, 
Contabilidad, 
Gerencia de 
Producción, 
Subdirección 
Administrativa, 
Inventario, 
Caseta Ventas, 
Sección 
Porcinos y aves. 

Se presentó un documento del proceso de venta de productos. 
Se trabajará con un formato que indique: cantidad de leche, fecha, quien 
entrega y quien recibe. Sobre el monto a pagar por parte de Leyde, se sabe 
hasta que la leche llega a las instalaciones de ellos.  
Para efectos de un mejor control, se están documentando para que cuadre 
las facturas de LEYDE ya que hay deducciones y la cantidad de leche 
entregada.  
Es necesario hacer la gestión de la licencia sanitaria. Ya está registrado el 
fierro. 
Dejar establecido el procedimiento a seguir si en el traslado de huevos desde 
la Sección de Aves hasta la caseta de ventas se quiebran huevos.  
Consultar si en el sistema se puede crear un código para la donación de 
leche ya que algunos empleados cuentan con ese beneficio. 
En el sistema se debería cargar un control donde se pueda manejar la 
cantidad total que hay en existencia del producto para la venta. 
Se le dará seguimiento con la DEGT la solicitud del sistema para venta 
 

 26 de 
octubre 
de 2021 

Reunión con 
Depto. Suelos 
sobre apertura 
de programa de 
posgrado: 
Dirección 
Jefatura de 
Suelos con 3 
docentes, jefe 

Se está gestionando con la Universidad de Colombia para la apertura de una 
promoción de Maestría en Ciencias Agrícolas con la línea de investigación en 
suelos. 
Se hará el cálculo aproximado de viáticos para que vengan los docentes a 
impartir los espacios de aprendizaje y así obtener el costo aproximado del 
programa. 
Ya existe un convenio marco.  
Se debe elaborar un diagnóstico y plan de factibilidad. 



 
       

 
 

 

 

 

de Biología, 
Coord. 
Posgrados, 
Coord. 
Vinculación 

Se realizará reunión con aliados estratégicos para trabajar con sus 
laboratorios si así se necesarita. 
Se elaborará listado de las necesidades y de lo que realmente se tiene en el 
campus.  
Se propone organizar una reunión para presentar la propuesta a : OIRSA, 
FHIA, IHCAFE, Standard Fruit Co., Entre otros que se identifiquen. 
El 18 de noviembre nos visitarán desde Colombia para brindar un curso 
sobre agricultura, para lo cual piden la presencia de además de docentes de 
CURLA, que haya socios estratégicos. 
En el mes de diciembre, visitarán UNAH CURLA para presentar el programa 
de posgrados a candidatos y socios estratégicos, se debe invitar a diferentes 
autoridades de la UNAH y de cargos públicos. Además, realizaran un 
diagnóstico.  
 

 


